

¿Comprensión, Sr. Gobernador?

Por: Gilberto González Colorado. 13/12/2016

El flamante Gobernador de Veracruz pide comprensión a los maestros ante la eventualidad de no pagar oportunamente prestaciones al magisterio veracruzano correspondientes al presente mes de diciembre.

¿Comprensión, Sr. gobernador? ¡por favor! cuando el ex gobernador, hoy prófugo, goza de toda libertad, a ciencia y paciencia de la clase política que lo protege para protegerse, cuando impunemente goza de la riqueza que se embolsó sacrificando la estabilidad económica y la salud de miles de familias veracruzanas, ¿usted será capaz de comprender eso? No.

Lo menos que los trabajadores de Veracruz exigimos es el pago de nuestros salarios y prestaciones en tiempo y forma, en congruencia también con el dicho de su secretario de educación en el sentido de que “respetaremos sus prestaciones laborales y no las tocaremos”. ojalá y haya congruencia con su palabra para no violentar aún más nuestros derechos y no agudizar más una crisis que no fue ocasionada por la clase trabajadora sino por la venalidad de la depredadora clase política veracruzana en contubernio con elevadas y nada prestigiosas personalidades de la política nacional, que usted bien conoce, pero que no quiso tocar para no “cimbrar” los cimientos del “Estado podrido” mexicano.

Somos nosotros los que apelamos a su comprensión, pues la solución está en sus manos.

Fotografía: imagenpoliticadeveracruz

Fecha de creación

2016/12/13